



Verband
Christlicher
Pfadfinderinnen
und Pfadfinder

Stamm - Helmut J. Graf v. Moltke - Allershausen



Wer wir sind

Die Pfadfinder sind eine internationale, politisch unabhängige Bewegung für Kinder und Jugendliche mit über 41 Millionen Mitgliedern weltweit.

Die Pfadfinderbewegung wurde 1907 von Lord Robert Baden-Powell gegründet.

Seit 2013 gibt es die Pfadfinder auch in Allershausen - als Teil der Evangelischen Jugend.

Kontakt zu Karla oder Gerhard Leutschaft:

karla@leutschaft.de

08137-4788 oder 08137-661020

Einladung

Im September 2016 nehmen wir neue Kinder im Alter von 7-8 Jahren auf.

Wir laden dich herzlich zu einer Informationsveranstaltung ein.

Da kannst du mehr über die Pfadfinder erfahren und dir überlegen, ob du mit uns spielen und Abenteuer erleben möchtest.

Zeit + Ort

Wir treffen uns am **Sonntag 26. Juni 2016** um **10:30 Uhr** - direkt nach dem Kindergottesdienst im **Gemeindehaus der Evangelischen Kirche in Oberallershausen.**